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三井前会長より引き継ぎをさせていただき早一年が過ぎ、今さわやかな季節の中、我「富山いきいきライオンズ

クラブ」はめでたく第９回年次例会を迎える事が出来ました。 

これも偏に会員の皆様はじめ関係者の皆様方のお陰であり、心から感謝を申し上げる次第でございます。 

 国内に目を向けますと、１９９２年の「バブル崩壊」後、長い景気低迷、デフレスパイラルに襲われ、「失わ

れた２０年」の歴史を強いられて来ました。回復の兆しは依然として不透明な点がありますが、経済実体が回復し、

日本のプレゼンスが向上する事を願うばかりです。また、３３４複合地区の今年度年次大会では、２年前の大震災

から復興を願う「がんばれ東北」のコーナーに多くの人々が集まり、１人の国民として、１人のライオンとして、

これもまた、心から着実な復興を願わざるを得ません。 

さて、我がクラブは本年度「温故創新 地域と共に ウィ・サーブ」をスローガンとして、７月のＹＣＥ学生受

け入れから始まりました。別れの日に「日本も好きだけど、その中で富山が１番好き。」とカタリナに言われ、思

わず目から水が・・・（８月１３日金沢駅のプラットホームで）。そのほかの事業でも多くの明るい笑顔や感動の笑

顔に恵まれ、「私達の基本的な喜びは地域の人達の笑顔の中にある。」と実感した１年でした。 

労力奉仕を中心に、運営コストをおさえた新しいクラブを目指すという「志」は、今も私達会員が皆等しく持っ

ています。この志は私達会員の絆を強く結び、この絆から生まれる継続的な努力は奉仕事業を豊かにしています。

甚だ未熟な会長であったと猛省しておりますが、この「志」を忘れることなく、今後も微力ながらクラブ発展の為

努力を惜しまない所存です。 

終わりになりますが、多くの皆様のご支援、ご協力に感謝申し上げますと共に、会員の皆様の健康とご多幸、富

山いきいきライオンズクラブの更なる輝かしい未来を祈念致しまして挨拶といたします。 

この一年間本当に有難うございました。 

 

 

６月９日、岐阜長良川の３３４複合年次大会に出席し、長い様で短かった２年間が終えると思うと多少の脱力感

が漂っています。 

昨年に引き続き、今回も 国際第二副会長候補者 Ｌ山田實紘と運よく握手することが出来ました。その立候補

挨拶の中で、私は医師で今まで５０００人の人々救って参りました、これから精々頑張っても５０００人です、が

ライオンズクラブでは １億人 意や１０億の人々を助けることが出来る。との確信のもとにエレクトしたとの事

でした。 

我  々 ライオンズマンは 「奉仕の世界」のリーダーであり続けるために 情熱をもって献身的に一人ひとりが、

困った 人々に 手を差し伸べ続けなければいけない。 

今年も 深く反省 させられる 一年間でした。 

終わりになりますが、小生の職務に関し 会長、会計、例会委員長に 大変な助力頂きました。また、クラブ会

員の皆様のおかげで、新しい仕事に取り組むことが出来ました。 

失礼ですが 紙面を お借りし 御礼申し上げます。 「本当に 有難うございました」 

 

 

寺腰会長の任命で『クラブの３役のいちセクションである会計』を担当するため就任してから『早１年が経過』し

ました。 

寺腰会長のリーダシップのもと理事会・定例会のご協力･ご支援により『無難に業務を遂行した』のでないか？と

大変感謝しております。 

此処で、石坂の『反省を含め』、あらためて、会計の仕事について触れてみます。 

会計の仕事は『ライオンズ必携･クラブ付則第３条５項』にも明示されておりますように 

（１）幹事その他から全ての金銭を受取り、財務委員会から推薦され理事会によって承認された銀行に預金する。 

（２） 理事会の承認によってのみ、支払う。 

（３） クラブの収入と支出の全般的な記録を保管する。 

（４） 毎月及び半期ごとに会計報告書を作成し、本クラブ理事会にて提出する。 

（５） 理事会の承認があれば、其の職務遂行に対すて保証金ないし、これに代わる担保を提出する。 

（６） 任期終了時には、クラブの口座、資金及び財務記録を後継者へ迅速に引き継ぐ。 

とされております。 

私は上記の規則を履行したのでないか？自負しており、満足しております。 

今日この頃は、平成２５年６月２１日の年次例会が最後の例会でありますので、例会終了後速やかに、財務記録を

整理・記入し、１年間の決算書(運営費会計･事業費会計･会食費会計)を作成、会長･幹事に示したのち、･会計監査

を受け、理事会･例会に計り、決議を頂く予定で勧めいているところであります。 

末尾になりましたが、会計に就任してからの１年間、会員の皆様にご協力・ご支援に、感謝の気持ちとして、富

山いきいきライオンズクラブが、今後益々ご発展する事と、会員の皆様がご健勝であります事をご祈願させて頂き

ます。 

Ｌ．保科 泰弘 

Ｌ．石坂 昭 

会長挨拶 

幹事挨拶 

会計挨拶 

 

Ｌ．寺腰 一 
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